
 

reoc 

 

REQUERIMENTO à MESA para que seja 
enviado Ofício ao Senhor Prefeito 
Municipal solicitando INFORMAÇÕES 
sobre a pista de atletismo do Estádio 
Municipal Bruno José Daniel, na Vila 
América. 

 
 
Senhor Presidente: 
 
 
  Considerando que, mesmo após a reforma do Estádio Municipal 
Bruno José Daniel, a pista de atletismo não tem a demarcação das raias e nem 
o piso adequado à prática esportiva; 
 
  Considerando que a pista adequada para a prática de atletismo é 
a sintética (tartan track), pois serve para todos os climas e é feita de 
poliuretano, usada para competição de atletismo com melhor resultado do que 
outros pisos; 
 

   Considerando que é inconcebível que um Estádio Municipal que 
foi inaugurado justamente com uma disputa de atletismo, o Troféu Brasil de 
Atletismo em 1969, não tenha pista com o piso e demarcações necessários, é 
que: 

 
   REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma 

regimental, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito Municipal, para, nos termos 
do Art. 58, XVII da Lei Orgânica do Município, informar: 

 
    1) Existe processo de licitação para a reforma da pista de 

atletismo do Estádio Municipal Bruno José Daniel? Sendo a resposta 
afirmativa, fornecer cópias. 

 
    2) Qual a previsão de entrega da pista de atletismo? 
 
    3) Caso a resposta ao 1º questionamento seja negativa, 

justificar o motivo e se existe algum projeto para entrega da pista de atletismo 
com piso e demarcações adequadas? 

 
  

 
Sala das Sessões, em 7 de junho de 2022. 

 
 

PROF. JOBERT MINHOCA 
Vereador 
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